

## BAB VI

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dalam bab – bab sebelumnya dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran Pasar Sore Tambak Sumur terhadap peningkatan kesejahteraan pedagang dapat diketahui melalui beberapa poin, diantaranya; meningkatkan pendapatan, mempermudah memperoleh barang atau jasa, menunjang kelancaran pembangunan, dan dapat membuka lapangan pekerjaan bagi masyarakat sekitar. Sehingga dari adanya Pasar Sore berdampak positif terhadap peningkatan kesejahteraan masyarakat.
2. Peran Pasar Sore dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat perspektif *Maqasidu Syariah* diantaranya; *hifzh al-diin*, para pedagang terjaga ketauhidannya dilihat dari adanya berbagai macam kegiatan keagamaan yang berlangsung dilingkungan Pasar Sore Tambak Sumur dan diperolehnya fasilitas sehingga menunjang keberlangsungan kegiatan keagamaan tersebut. *Hifzh al- nafs*, Pasar Sore berperan dalam menjaga kebutuhan sandang, pangan dan papan sehingga terjagalah kesehatan jiwa para masyarakat. Dalam hal *hifzh al- 'aql* berperan sebagai menambah ilmu dengan adanya pelatihan dapat menambah ilmu perdagangan bagi masyarakat. *Hifzh al-nashl*, berperan dalam memastikan kebutuhan pendidikan bagi anak-anaknya dengan melalui pemenuhan aspek ekonomi keluarga. Dalam hal *hifzh al- maal* berperan untuk mendapatkan

pendapatan sebagai tambahan pemenuhan kebutuhan sehari-hari atau pun kebutuhan mendatang sehingga terhindar dari perolehan harta secara bathil.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas peneliti memberikan saran yang dapat dijadikan masukan dan pertimbangan bagi pihak-pihak terkait.

1. Pengelola pasar diharapkan memperhatikan kondisi pasar. Peran pasar sore untuk memberikan perlindungan terhadap pasar dengan melakukan revitalisasi pasar baik fisik maupun pengelolaan manajemen.
2. Pedagang diharapkan lebih memahami tentang potensi – potensi yang ada di pasar sore. Agar pasar sore tetap menjadi salah satu belanja favorit, bukan hanya untuk masyarakat menengah kebawah namun seluruh lapisan masyarakat.
3. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat mengkaji lebih dalam mengenai konsep peran pasar dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui indikator yang berbeda seperti peningkatan pendapatan atau besaran jumlah konsumsi harian.